

# Asiste a convención republicana convertido en un héroe

## Continúa siendo un misterio el motivo del atentado contra Trump

- El FBI toma investigación del ataque en Pensilvania por parte de un joven de 20 años

Días después del atentado contra Donald Trump por parte de un hombre armado de 20 años sigue siendo un misterio, ya que el joven sospechoso fue abatido a tiros y el FBI no ha podido identificar una ideología que lo haya impulsado a atacar al ex presidente y virtual candidato reublicano a la presidencia.

El FBI ha tomado la iniciativa en la investigación del tiroteo en un mitin de campaña en Pensilvania que hirió al expresidente, eclipsando su revancha electoral del 5 de noviembre con el presidente Joe Biden.

El Servicio Secreto, responsable de proteger a presidentes y ex presidentes, se puso a la defensiva este lunes ante las críticas por su incapacidad para detectar al pistolero cuyos disparos hirieron a Trump en la oreja derecha y mataron a un espectador.

“El personal del Servicio Secreto en el terreno se movió rápidamente durante el incidente, con nuestro equipo de francotiradores neutralizando al tirador y nuestros agentes implementando medidas de protección para garantizar la seguridad del expresidente Donald Trump”, dijo Kimberly Cheatle, directora del Servicio Secreto, en un comunicado.

Biden ordenó una investigación independiente sobre cómo el pistolero, que fue abatido a tiros por agentes momentos después de abrir fuego, pudo haber estado tan cerca de matar o herir gravemente a Trump a pesar de la fuerte seguridad proporcionada por el Servicio Secreto en el evento del sábado en Butler, Pensilvania.

### IMPRECISOS, LOS DETALLES SOBRE EL PISTOLERO

Los primeros detalles sobre la investigación del pistolero, Thomas Matthew Crooks, un asistente de un asilo de ancianos, fueron imprecisos.

Era un joven que trabajaba en un puesto de nivel inicial cerca de su ciudad natal de Bethel Park, Pensilvania. Se graduó de la escuela secundaria en 2022 con reputación de ser un compañero de clase brillante pero tranquilo. Su consejero vocacional lo describió como “respetuoso” y dijo que nunca supo que Crooks fuera político.

El FBI dijo el domingo que su perfil en las redes sociales no contenía lenguaje amenazante, ni habían encontrado ningún historial de problemas de salud mental. Afirmaron que Crooks actuó solo y que aún no habían identificado un motivo.

Crooks se destaca entre otros tiradores de alto



**La imagen de Donald Trump** con el puño en alto, la cara ensangrentada y la bandera de Estados Unidos de fondo pasará a los anales de la historia del país norteamericano. La fotografía parece haber catapultado al republicano hacia la Casa Blanca.

perfil recientes que abrieron fuego en escuelas, iglesias, centros comerciales y desfiles porque estuvo a centímetros de matar a un candidato presidencial estadounidense, algo que no ha sucedido en décadas.

### RECONOCE MAYORKAS “FALLO” DE SEGURIDAD

Por su parte, el secretario de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Alejandro Mayorkas, ha reconocido este lunes que se produjo un “fallo” de seguridad en el dispositivo de vigilancia durante el acto de campaña llevado a cabo en Pensilvania en el que el expresidente Donald Trump sobrevivió a un intento de asesinato.

“Vamos a analizar a través de una investigación independiente cómo ocurrió aquello, por qué se produjo y haremos recomendaciones y presentaremos conclusiones para asegurarnos de que no vuelva a ocurrir otra vez”, ha indicado en declaraciones a la cadena CNN. Mayorkas también ha

indicado que se siente “aliviado” de que el ex presidente Trump esté bien. “Nuestros corazones están con la familia Comperatore y, por supuesto, rezamos para que los heridos tengan una recuperación rápida, segura y completa”, agregó.

### TRUMP REAPARECE EN CONVENCION REPUBLICANA CONVERTIDO EN UN HÉROE

Mientras tanto, Donald Trump, llegó este lunes a la Convención Nacional Republicana, en Milwaukee, convertido en un héroe. El intento fallido de magnicidio contra el magnate, este sábado, durante un mitin en Butler, Pensilvania, le sitúa entre sus seguidores como un superviviente político. Desde hoy y hasta el jueves, unas 50,000 personas se reunirán para encumbrar a Trump como el único y gran candidato del Partido Republicano para las elecciones presidenciales del próximo 5 de noviembre, en las que se enfrentará a Joe Biden.

La imagen de Trump con el puño en alto, la

cara ensangrentada y la bandera de Estados Unidos de fondo pasará a los anales de la historia del país norteamericano. Una fotografía que ya parece haber catapultado al republicano a la Casa Blanca, a falta de tres meses de los comicios. La Convención Nacional Republicana coronará a Trump, quien ha despejado toda clase de dudas sobre su presencia tras el atentado. En un mensaje en su red social Truth Social, el expresidente aseguró que no tiene «miedo» y confirmó su asistencia al evento republicano.

Trump decidió pasar el domingo descansando en la Torre Trump, donde llegó ya entrada la madrugada y tras haber sido dado de alta del hospital, posteriormente aterizó el domingo en Milwaukee (noreste) para asistir a la Convención Nacional Republicana. La expectación por este evento es máxima. El equipo del candidato ya ha adelantado que se reforzará la seguridad para evitar que se repita un incidente como el de Pensilvania.